



Kinder malen für Kinder
Malwettbewerb
**„Meine schönste rheinland-
pfälzische Milchkuh“**
für Kinder der 3. und 4. Klasse



Hallo in die Klassenzimmer rheinland-pfälzischer Schulen!

Große Augen, weiches Fell, rosa Schnauze – Milchkuhe sind hübsche und äußerst nützliche Tiere. Die Milag sucht deshalb in diesem Jahr eure schönste Milchkuh: Schwarzbunt, rotbunt, braun - mit oder ohne Flecken – im Stall, auf der Weide, im Melkstand – euch stehen alle Möglichkeiten offen euer Bild zu gestalten. Die einzige Voraussetzung ist, dass die Kuh der Mittelpunkt eures Bildes ist.

Seid kreativ, denn das Bild, das unsere Jury überzeugt, gewinnt

einen Milchaktionstag inklusive Frühstück für die ganze Schule!

An diesem Tag warten viele Überraschungen auf den Künstler, der das originellste, schönste, lustigste oder überzeugendste Bild gemalt hat. Und das Beste daran ist, dass die ganze Schule mitmachen darf.

Ein Tipp von uns: Geht doch mal auf einen Bauernhof und schaut euch die Kühe dort ganz genau an. Welche Kuh gefällt euch und weshalb ist das so? Oder fragt eure Eltern und Großeltern, was sie noch über die Milchviehhaltung wissen und wie eine Kuh ihrer Meinung nach aussehen sollte.

Wie ihr euer Bild zeichnet, bleibt ganz alleine euch überlassen. Auf die Rückseite des Bildes schreibt ihr euren Namen, den Namen der Schule und die Klasse, in die ihr geht. Euer Bild sollte bis zum 17. Dezember 2018 bei uns sein, weil Anfang des neuen Jahres die Gewinner gewählt werden.

Wir freuen uns auf eure Bilder!

Viel Glück und Erfolg wünschen euch die Mitarbeiter der

Milchwirtschaftlichen Arbeitsgemeinschaft Rheinland-Pfalz e.V.